



Elección de consejeros del INE podrías ser por insaculación, sería la primera vez en la historia

A los pies de la tribuna en el Salón de Plenos de la Cámara de Diputados, personal de resguardo colocó una mesa con un mantel verde la que se colocará la urna para, en caso de que no se lleguen a acuerdos este día, se lleve a cabo la insaculación para elegir a los próximos 4 consejeros, incluida la presidenta del Instituto Nacional Electoral.

No obstante, las fracciones parlamentarias buscan consensos para poder evitar la insaculación, como último recurso, aunque reafirman que en caso de que no se tengan los consensos, la tómbola se instalará en el pleno y no en las instalaciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Jorge Alvarez Maynez, coordinador de Movimiento Ciudadano, señaló que se iba avanzando en un acuerdo con los coordinadores del PRI, Rubén Moreira y del PAN, Jorge Romero, pero los posicionamientos del presidente Andrés Manuel López Obrador y las dirigencias nacionales de los partidos, dinamitaron la negociación.

“Me refiero al presidente de la República, al secretario de Gobernación, y por supuesto a Marko Cortés y a Alito Moreno, están dinamitando el tema para llegar a la insaculación, y de esa manera lavarse las manos de la responsabilidad que tenemos”, dijo.

El dirigente emecista expuso que existen por lo menos 15 perfiles que se pueden votar, con los elementos que se requieren para garantizar la independencia del INE.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/3/30/eleccion-de-consejeros-del-ine-podrias-ser-por-insaculacion-seria-la-primera-vez-en-la-historia-493740.html>